



Marthe et Marie en Baugeois



Saint Pierre en Vallée



Sainte Marie et Saint Jean du Lathan



Saint Martin du Noyantais

BELLE ET LUMINEUSE ANNÉE 2026

Chaque nouvelle année nous propulse en avant vers un avenir souvent difficile à imaginer avec précision. Laissons les professionnels de l'actualité échafauder des pronostics. Oui, de nombreuses inquiétudes planent en nous et autour de nous .Il n'est pas besoin de les énumérer. Les défis à relever sont complexes. L'ambiance est bien souvent morose.

Mais regardons les dynamismes qui nous habitent. Beaucoup s'investissent dans de nombreux domaines : sports, culture, écoles, vie communale, entreprises, associations au service des plus démunis dans un esprit de service.

C'est au cœur de notre monde que nous avons ainsi à donner un message d'Espérance, fondé sur une conviction : Dieu se fait proche de tous en Jésus-Christ et communique toute sa tendresse et sa miséricorde.

En ce début d'année 2026, nous pouvons nous souhaiter une belle santé, un bon climat au sein de nos familles, la fin des violences et des guerres . Mais n'oublions pas que le bonheur lisse, parfait et sans aucune aspérité n'existe pas.

Souhaitons-nous la force intérieure pour traverser les moments d'échecs, de doute, et de désarroi devant la maladie et la mort de nos proches.

Souhaitons-nous la volonté de continuer à aimer la vie et d'avancer sans être paralysé par la crainte, la peur et la défiance.

Souhaitons-nous ténacité et persévérance pour susciter, développer et sans cesse réajuster initiatives réalistes au sein de nos familles et de nos lieux de vie.

Que l'espérance qui se lève le jour avec la naissance du Christ continue à se déployer en nous et autour de nous.

Que son Epiphanie (sa lumière qui se lève pour éclairer tous les peuples) nous accompagne tout au long des semaines qui vont se dérouler jusqu'en 2027.

Abbé Loïc BRUNEAU



Familles en mission (partie 1/2)

Avec les enfants, nous avons rejoint le pôle il y a déjà 3,5 ans.

Notre présence au presbytère de Longué nous a permis d'approfondir notre foi en l'incarnant dans des services concrets et quotidiens comme la catéchèse, la préparation baptême pour les moins de 3 ans, un parcours de couples appelé Tandem, ou encore, plus récemment, l'accompagnement d'un groupe d'adolescents et adultes vers la première communion... Tout comme dans des missions plus ponctuelles (Congrès Mission ou Dimanches Différents) qui nous ont poussés à nous rapprocher de nos frères et sœurs proches ou loin de l'Eglise.

Le tournant pris par nos paroisses (suite à un travail de fond des EAP notamment), de nous faire sortir de nos églises, nous réjouit et met le feu à nos coeurs missionnaires.

Il est temps pour nous de commencer à vous dire au revoir et de tourner cette page missionnaire Longuéenne pour suivre le Seigneur là où il nous attend. Nous quitterons le presbytère cher à notre coeur courant Juillet.

Nous vous souhaitons une belle et Sainte année 2026, que le Seigneur bénisse vos familles et vos projets, qu'il vous montre comment participer à l'annonce de Son royaume en faisant fructifier vos talents et charismes.



SAINTE MARIE ET SAINT JEAN DU LATHAN

32 place Notre-Dame de la Légion d'Honneur,

49160 Longué-Jumelles

ste-marie-du-lathan@orange.fr - 02 41 52 10 28

Père Luc : 06 66 38 57 70 - Père Loïc : 06 11 16 79 85

Permanences

Lundi : 10h00-11h30 Ven. : 16h30-18h30

Mer. : 10h00-11h30

Si vous souhaitez faire paraître une information, envoyez votre demande à echostemariestjean@gmail.com



Belle et Sainte année
2026

"REMETS TON ACTION AU SEIGNEUR,
ET TES PROJETS RÉUSSIRONT." PR 16,3

Paroisse Sainte Marie et Saint Jean du Lathan

Horaires des messes

Dimanche 04/01, 10h30 - Longué

Mardi 06/01, 9h - Longué

Mercredi 07/01, 16h - Foyer logement de Vernoil

Jeudi 08/01, 17h30 - Foyer logement Les Charmilles

Samedi 10/01, 18h30 - St Philbert

Dimanche 11/01, 10h30 - Longué

Samedi 17/01, 18h30 - Vernantes

Dimanche 18/01, 10h30 - Longué

Les rencontres

Chaque Dimanche, 10h - église de **Longué** : **répétition des chants**

Les Vendredis, 7h30 - Longué : **Laudes puis petit-déjeuner partagé** (entre hommes)

Vendredi 09/01, 16h45 - Maison paroissiale de **Longué** : **éveil à la foi**

Samedi 17/01, 15h - Maison paroissiale de **Longué** : **Galette des rois**

Funérailles

M. Patrick GOUTARD, 70 ans (Sep. 22/12 à Mouliherne) •

M. Michel BAUNE, 89 ans (Sep. 29/12 à Longué) •

Mme Eugénie BRAULT, 86 ans (Sep. 30/12 à Longué) •

M. Claude HARDOUIN, 90 ans (Sep. 09/01 à Mouliherne)

Messes du souvenir 

03/01 : Mme Jeannette Lambert, M. Alexandre Delepoule

18/01 : Mme Michelle Brosselier